

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno compromete 700.000 euros para ayudas a la internacionalización de empresas durante 2016 y 2017

Las subvenciones pasan a ser plurianuales para acompañar así a las entidades durante todo el proceso de salida al exterior

Miércoles, 02 de marzo de 2016

El Gobierno ha autorizado en su sesión de este miércoles un gasto total en ayudas de 700.000 euros para las próximas convocatorias de “Internacionalización agrupada” y de “Servicios especializados para la internacionalización”, que, como principal novedad, pasarán a ser plurianuales (años 2016 y 2017). De esta forma, el apoyo público se adaptará a los planes de internacionalización de las empresas, que están vigentes durante al menos dos años.



La internacionalización, sobre todo de pymes, es una estrategia para asegurar la viabilidad y la consolidación de las empresas.

Dado que la Ley Foral de la Hacienda Pública de Navarra establece que los compromisos de gasto plurianuales requieren la autorización previa del Gobierno de Navarra, el Ejecutivo foral ha aprobado en su sesión de hoy destinar un total de 400.000 euros a la convocatoria de internacionalización agrupada (200.000 euros en 2016 y otros tantos en 2017) y otros 300.000 euros a la de contratación de servicios especializados (150.000 euros en cada ejercicio).

Las convocatorias se harán públicas próximamente. Ambas estarán financiadas al 50% con el fondo FEDER de la Unión Europea.

La convocatoria de ayudas a la internacionalización agrupada pretende favorecer la penetración comercial conjunta en un mercado exterior, la implementación de mejoras en el proceso de negocio conjunto para ganar competitividad global, o cualquier otra actividad de un grupo de empresas que favorezca su internacionalización y obtenga mejores resultados que una actuación individual de las mismas.

La convocatoria de ayudas para la contratación de servicios especializados de apoyo a la internacionalización busca favorecer a empresas navarras que están en una fase avanzada de su proceso de internacionalización, para que puedan cerrar contratos y/o implantarse en el extranjero. Para ello

se hace imprescindible en muchos casos la contratación de servicios especializados en destino.

Estrategia

La internacionalización es una estrategia que, en la coyuntura actual, se muestra como necesaria para asegurar la viabilidad y consolidación de las empresas, especialmente de las pymes, tal y como contempla el Plan Internacional de Navarra 2013-201. La “Estrategia Europa 2020” que subraya el papel protagonista de las PYMES europeas y, en particular, sus procesos de internacionalización, para volver a la senda del crecimiento en materia de empleo.